



十小だより

令和5年9月29日
第6号
府中市立府中第十小学校

運動会に向けて

校長 草刈 あずさ

9月30日（土）は運動会です。9月に入っても暑い日が続き、子どもたちも指導する教員も、熱中症対策をしながら、運動会に向けて練習をがんばってきました。特に、表現は、覚えて、表現力を高めて、周りに合わせて・・・体と頭と心を使って練習をしています。運動会本番は、保護者の方の励ましによって、一層気持ちを込めた演技をしてもらえることと思います。期待しています。



上の写真は、1回目の全校練習の写真で、開閉会式の整列や応援の練習をしました。低学年が以前、全校朝会で校庭に並んだ時よりも成長していること、応援団を中心として中・高学年が盛り上げる意識が高いことに感心しました。担当の先生方の熱の入った指導も、一体感を生み出すきっかけになっていました。

下の写真は、2回目の全校練習の写真で、大玉送りや応援の練習などをしました。大玉送りは初めてなので、空気を入れて準備をしている時から興味津々。大玉の扱いは難しいですが、運動の得手不得手関係ない種目ですので、他の種目に出ることに不安を抱えている子ども楽しんでほしいと思います。



では、子どもたち、保護者や地域の方々、教職員みんなでいい運動会をつくっていきましょう。そして、10月には、府中市民陸上競技場において、6年生の陸上記録会もあります。スポーツの秋です。これから、過ごしやすい時期になりますので、体を動かすことを継続していきましょう。